

畜産ニュース

第2回 枝肉共進会 大阪で開催の予定

昨年全国で初めての試みとして大阪市で開催し好評を博した枝肉共進会が、今年も1月末、大阪市食肉市場で次の計画で開催される。

期日 昭和36年1月30日、31日（2日間）

場所 大阪市西成区津守町

大阪市営食肉卸売市場

主催 岡山県畜産農協連

後援 岡山県及び中央、地方関係団体

協賛 大阪食肉卸売市場、大阪と畜場

大阪中央畜産KK、大阪畜産KK

出品 去勢牛30頭

日程

1月30日 生体重秤量 8.00～9.00

生体研究 9.00～11.00

と殺解体 11.30～13.00

枝肉審査 14.00～17.00

1月31日 枝肉審査 9.00～10.00

展示（成績発表）

10.00～11.00

褒賞授与式 11.00

販売 12.00

（農林別出品予定頭数）

岡山 8、和気 4、倉敷 6、笠岡 1、高梁 4、勝山 1、津山 3、美作 3、計 30頭

県南で豚コレラ発生 各地へ拡がる

去る12月8日、倉敷市連島地区に発生した豚コレラは、12月中旬までに岡山・総社・児島・玉島・笠岡の各市から、真庭郡勝山・久世町、久米郡柵原町などに拡がり、同20日までにへい死豚17頭・殺処分62頭・となり昭和26年以来の大発生となった。

このため県では緊急に豚コレラ防疫対策本部を県庁に設け、各農林事務所・家畜保健衛生所を中心に防疫班を編成して全力を挙げて発生地域の周辺から、県下全域に予防注射を行いまん延防止に努めている。

このため、県下全域の予防注射も年内に終り、時期的にも厳寒期に入るので、一応これ以上のまん延は防止できるものと考えられているが、一部には慢

性化の傾向もあるので、豚の飼育農家は引続き次の点に注意するよう望まれている。

- 1、豚舎へは豚商人は絶対に近寄させない
- 2、豚舎の入り口には消毒盤を設け、足の消毒を厳重にする。
- 3、熱が出たり、便秘・食欲不振・セキが出て元気がないなどの症状が出れば、すぐに市町村役場か、最寄りの家畜保健衛生所へ連絡する。
- 4、予防注射を必ず受けること、離乳後の子豚もなるべく早く注射を受ける。

世銀借款ジャージー牛の 第1陣真庭え導入

35年度の世銀融資による導入ジャージー牛第1陣が、12月18日、導入地の久世・勝山町へ到着した。

この牛は、去る12月2日から県畜産課永井技師がオーストラリアへ出張し、山月丸で護送して帰ったもので、12月2日、横浜港へ到着、検疫を受けた後、畜産課竹原・牧両技師によって個体検査され、同15日横浜を発ち18日現地へ到着したものである。

今回の導入牛は、集約酪農地域の久世町（12頭）と勝山町（40頭＝富原地区35頭、月田地区5頭）に導入されたが、さらに第2陣として2月24日頃英田郡・真庭郡へ147頭が入ることになっている。

好況に沸いた秋の仔牛セリ市

県北の和牛生産地各群では、郡畜連主催の秋期セリ市場が、11月初旬から12月中旬にかけて行われたが、今年の肉畜不足を反映して各市場とも連日予想外

の高値を呼び、県外からも東北・関東・九州のほか、各方面から多数の購買客がつかかけ活況を呈し、生産農家も久し振りの和牛ブームに笑顔を見せた。

このほど県畜産課で取りまとめた11月中の各郡の売買成績は次のとおりで、平均価格は昨年より

計	久米	勝田	苦田	真庭	阿哲	郡別
						頭入 数場
スオメ キスス(内)	二 一七	三 七	四 四	五 三	六 二	数買
スオメ キスス(内)	一 八	二 四	三 三	四 三	五 三	移出 頭数
						外

岡山畜産便り 1961.01

15,000円～20,000円高のメス52,000円、オス42,500円、であったが、特に県外移出の多いのが目立ち、これは昨年同期と比べると700頭上廻っている。

なお、12月に入り、県外からの購買が一段落したのと、農家の売り急ぎから12日津山、13日の久米市場では5～6,000円方値下がりしている。

御挨拶

加本一久

皆さん 明けましておめでとう存じます。

どうか 本も良い年であることを御祈りします。

実は、私の一身上の都合により、年賀を申上げる機会を失しました。

それは誠に申訳がましいですが、この年末に私が県外転出の発令が内定していましたのでその都合でおりましたところ、急に元旦に変わりました為、本意ならずも御無礼と相成った次第であります。

勝手乍ら御了承の程願ひ上げます。

私は岡山へ参りまして13年間、皆様の寛容なる懐の中で温く温くと過して参りました。

私の一生の中で、最も印象的で最良の生涯を暮らさせて頂いたことは感銘深いものがあります。

お蔭様でようやく1人立ちの出来る身になってノレンを分けて頂いてまかり出る程度になりました。

しかし、今後も尚旧交に甘えて御教示を御願ひすることと存じます。

どうか御見限りなくよろしく御願ひ致します。ここにお詫び旁々御礼の御挨拶を申し上げます。

このたび、突然県酪農試験場の加本場長が鳥取県畜産課長に栄転されることになり、急ぎ御挨拶が寄せられました。

永年にわたり御教示を受け、御交宣をいただいたわれわれ一同、誠に惜別の情禁じ得られないものがあります。

この上は氏のご栄転を祝し、一層の御活躍と御健康をお祈りするのみであります。